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市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
ま
ち
の
出
来
事
を
紹
介
し
て
い
る｢

フ
ォ
ト
で
お
知
ら
せ｣

。
広
報
版
は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
か
ら
内
容
を
抜
粋
し
て
掲
載
し
て
い
ま
す
。

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の
ほ
か
に
も
市
公
式
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
（
12
月
17
日
現
在
、
２
８
１
５
い
い
ね
！
）
で
も
ま
ち
の
出
来
事
を
紹
介
し
て
い
ま
す
。
ぜ
ひ
ご
覧
く
だ
さ
い
。

　11
　14

市民文化センターで開催。検温や引換券配布など
新型コロナウイルスの感染防止対策が行われるな
か、たくさんの方が特別価格の牛乳、牛・豚肉や
良質な農産品を買い求めていました。

旬
の
農
産
品
を
求
め
、
多
く
の
方
が
足
を
運
び
ま
し
た

地産地消フェア　in　なよろ　11
　16

駅前交流プラザよろーなで開催。講師に芸者東京
株式会社代表取締役ＣＥＯの田中泰生氏を迎え、
およそ70人の方が参加。天塩川の魅力やワーケー
ションの取り組みついて講演されました。

名
寄
の
魅
力
を
再
発
見
す
る
き
っ
か
け
に
な
り
ま
し
た

関係人口創出・拡大を図る
講演会

　11
　20

智恵文中学校で育てた「坊ちゃんカボチャ」をい
ただきました。生徒会長の菊池咲衣さんは「形も
良く食べても甘そうな、特別いいものを厳選して
持ってきました」と市長・教育長へ報告しました。

智
恵
文
中
学
校
で
育
て
た「
坊
ち
ゃ
ん
カ
ボ
チ
ャ
」、
今
年
は
大
豊
作

智恵文中学校カボチャ寄贈

　11
　27

市立天文台きたすばるで行われました。名寄産業
高校の建築システム科地域研究班で２年前から手
掛け、細部の細部にまでこだわったため、当日の
数時間前でようやく完成となりました。

模
型
は
今
年
度
内
に
常
設
で
公
開
を
予
定
し
て
ま
す

旧木原天文台模型引渡式

まつうら たけ

み
は
し

しろう

名寄ミニバスケットボール少年団が地区優勝の報
告を行いました。三浦唯翔主将は「これからもみ
んなでキツイ練習を乗り越えて１勝できるよう頑
張ります」と全道大会への抱負を述べました。

毎
日
の
厳
し
い
練
習
に
耐
え
、
見
事
栄
冠
を
勝
ち
取
る

名寄ミニバスケットボール
少年団地区大会優勝を報告

　11
　17

　11
　23

名寄市子ども会フットサル大会がスポーツセンタ
ーで行われました。小学生低学年、高学年、中学
生の部に時間帯で区切って開始。子どもたちはＴ
シャツ・短パンで元気にボールを追っていました。

観
戦
者
は
大
き
く
手
を
上
げ
飛
び
跳
ね
て
選
手
を
応
援

子ども会フットサル大会

た　な　か た　い　せ　い

み　う　ら ゆ　い　とき　く　ち さ　　え
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